



# Amikom Rekrutmen Menambah Squadran Ujung Tombak

Menyambut semester Genap tahun ajaran 2009/2010, AMIKOM melakukan Rekrutmen karyawan di berbagai bagian. Terhitung semenjak AMIKOM berdiri baru kali ini AMIKOM melakukan perekrutan segenca ini dalam waktu yang hampir bersamaan. Seharusnya perekrutan ini sudah dilakukan beberapa semester sebelumnya, akan tetapi karena adanya hambatan teknis maupun non teknis pelaksanaan baru bisa dilaksanakan sekarang.

## SQUADAN PENGAJAR

Dengan semakin bertambahnya jumlah mahasiswa AMIKOM tentu saja bertambah pula pekerjaan - pekerjaan yang harus diselesaikan, mulai dari bagian administrasi, pengajaran, hingga segala bentuk pelayanan terhadap mahasiswa. Hal ini bukan lagi dirasa sebagai tantangan bagi karyawan akan tetapi menjadi sebuah masalah baru. Terutama dalam bidang pengajaran, kebutuhan akan tenaga pengajar sudah sangat mendesak khususnya untuk tenaga pengajar dalam atau dosen tetap. Bisa dibayangkan kesibukkan dosen - dosen AMIKOM, selain mereka harus mengajar kelas yang banyak sebagai tugas utama, mereka juga harus membimbing skripsi dan tugas akhir, termasuk tugas penguji pendadaran, dan bagi dosen dengan jabatan struktural seperti Kajur, Sekretaris Kajur, Kabag dan Staff Bagian pasti ada tambahan pekerjaan yang menyita waktu mereka sehari-hari. Dikhawatirkan dengan kepadatan tugas seperti ini pelayanan terhadap mahasiswa akan menurun, untuk itu Rekrutmen Dosen Tetap sudah wajib diadakan oleh PSDM.



Akan tetapi disisi lain, merekrut dosen bukanlah sebuah perkara yang mudah. Mereka haruslah pengajar - pengajar yang memiliki dedikasi tinggi, berkualitas dan tentu saja bisa diterima oleh mahasiswa. Untuk itu para calon dosen tetap harus melewati tahapan tahapan test sebanyak 6 kali. Dimulai dari TPA (Test Potensi Akademik), test TOEFL, Pembuatan Karya Ilmiah, Test Psikotest, Test Wawancara dan Test ke-AMIKOM-an.

"Peserta yang mengikuti test ini cukup banyak, 50 % dari dalam 50 % dari luar" ujar Bapak Ir. Rum Andri K.R selaku Puket I Amikom. Bahkan beliau menyatakan peserta test ini ada yang sudah menjadi dosen salah satu PTS terkemuka di Yogya, dan bahkan ada juga yang sudah menjadi kepala salah satu bagian di PT Telkom Jakarta. Selain itu sebagian peserta datang dari para Asdos, dimana mereka adalah alumni STMIK AMIKOM Yogyakarta yang diharapkan mamapu membangun institusi ini kearah yang lebih baik.

## SQUADAN UPT

Unit Pelayanan Teknis (UPT) atau sering dikenal dengan Laboran juga melakukan Rekrutmen. Rekrutmen ini diadakan sehubungan dengan adanya laboratorium baru yaitu laboratorium 12 dan juga dibutuhkannya pengganti salah satu anggota UPT, Lilik Suheri, S.Kom yang terpaksa harus keluar dikarenakan kepentingan keluarga. Laboran baru harus sudah ada sebelum semester gasal dimulai, karena mereka harus segera melakukan maintenance semua lab sehingga lab siap digunakan untuk praktikum semester berikutnya.

